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Inaugurado novo edifício municipal que irá abrigar
8 órgãos da administração de Ferraz de Vasconcelos

O novo prédio da Prefeitura,
Edifício Waldemar Marques de
Oliveira Filho, no Jardim Fe
rrazense foi inaugurado nesta
quinta-feira, 13. O local irá
abrigar 3 secretarias, Conselho
Tutelar, Corregedoria e Ouvido
ria da GCM, a Sala dos Conse
lhos e o Conselho Municipal da
Educação. Com a transferência,
à medida que os setores inicia
rem as atividades a Prefeitura irá
economizar com aluguéis.

A unidade fica na Rua Dom
João VI, 513. São oito andares
preparados para receber os
órgãos e atender ao público. Esta
é mais uma obra que integra o
calendário de inaugurações no
aniversário de 69 anos

Serão realocados a Secretaria
de Saúde, de Esportes e Lazer e
Serviços Urbanos. Também
passará a prestar atendimento o
Conselho Tutelar, a Sala dos
Conselhos e o Conselho Munici
pal da Educação.

Dois órgãos da Secretaria de
Segurança também passarão a
atender lá: Corregedoria e
Ouvidoria da Guarda Civil
Municipal (GCM). A transferên

cia dos serviços será feita de
maneira gradual, mas irá repre
sentar uma considerável econo
mia aos cofres público à medida
que a municipalidade deixará de
pagar aluguel.

O evento integra o calendário
de inaugurações em alusão ao
aniversário de 69 anos de Ferraz
de Vasconcelos. Nesta segunda-
feira, 10, foi entregue a Unidade
Básica de Saúde (UBS) Marcelo
Petegrosso Pereira. Estão previs
tas ainda as seguintes entregas:
ampliação do Centro de Referên
cia de Assistência Social (Cras)
Centro; ampliação da UBS
CDHU; ampliação da UBS
Margarida; inauguração da
revitalização da Praça Indepen
dência; ampliação da UBS
Geraldo José Rodrigues Alckmin
e a nova unidade da creche do
Jardim Ferrazense.

A prefeita, Priscila Gambale,
afirmou que este pacote de
entregas é o presente do executi
vo para a população. “Trabalha
mos incansavelmente durante
todo o ano para conseguirmos
avançar em diversas áreas e esta
é uma amostra do que temos

feito. A saúde é um setor prioritá rio e estamos estruturando os nossos
serviços. O mesmo irá acontecer a partir da entrega do novo paço”,
destacou.

Compareceram o vice-prefeito e secretário de Desenvolvimento
Econômico, Daniel Balke, e os demais titulares das pastas, Clécio
Gonçalves, Paula Trevizoli, Pedro Paulo Teixeira, Robson Xisto,
Viviani de Brito Sousa, José Batista, Ana Rosa, Moacyr Alves de
Souza, Antônio Carlos, Nicolas David, Dom Souza, Carlos Alexandre,
Renato Gomes, Hordirlei Martins, de Saúde, Educação, Fazenda,
Assistência Social, Administração, Esporte e Lazer, Cultura, Meio
Ambiente, Obras, Serviços Urbanos, Comunicação, Desenvolvimento
Habitacional, Relações Comunitárias e Favelas, Segurança e
Planejamento. A presidente do Fundo Social, Cida Gambale,
prestigiou a cerimônia, assim como o presidente da Câmara, Flávio
Batista, e os vereadores, David Júnior, Alexandro Silva, o Teteco,
José Juca Neto, o Juca do São Judas, Valter Costa, o Valtinho do
Som, Eliete Fox, Álvaro Costa, o Kaka e Cláudio Squizato.

Recreação

Suzanão recebe campeonato
voltado às crianças

O prefeito Rodrigo Ashiuchi esteve no Estádio Municipal Francisco Marques Figueira na última
quarta-feira (12/10) para acompanhar um campeonato de Jogos Infantis, envolvendo 500 alunos do sub-
8, 9, 11 e 12. O evento foi realizado pela Liga Municipal de Futebol e pela Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer, em homenagem ao Dia das Crianças.

Ao lado do titular da pasta, Arnaldo Marin Junior, o Nardinho; do secretário municipal de Saúde,
Pedro Ishi; e do vereador Artur Takayama, Ashiuchi assistiu à atividade que envolveu crianças das 12
escolinhas conveniadas, em uma tarde de muito futebol nos gramados do Suzanão. Inclusive, para muitos
alunos, foi a primeira vez que tiveram a experiência de jogar em um estádio de futebol.

As escolinhas formaram times nas diferentes categorias definidas pela faixa etária dos alunos,
disputando torneios entre si, pela manhã e à tarde. Com a presença de familiares e torcedores, as partidas
amistosas fizeram a alegria das crianças. Ao final do evento, as autoridades distribuíram medalhas de
participação aos atletas mirins, parabenizando-os pelo dia especial e pela aplicação em campo.

Para o presidente da Liga, Marcelo Menezes, a tarde especial foi possível graças ao apoio da
administração suzanense. “O prefeito Rodrigo Ashiuchi e o secretário Nardinho são grandes parceiros
que pensam no bem-estar dos alunos das nossas escolinhas. Em nome de cada família, agradecemos o
apoio em mais uma ação para esses meninos que tanto amam esse esporte e puderam jogar no palco
principal da nossa cidade”, afirmou.

De acordo com Nardinho, ceder um equipamento municipal para uma manhã divertida no feriado é
motivo de alegria. “O Suzanão é um palco histórico para nosso futebol, tendo recebido grandes craques
no passado. Por isso, quando temos a oportunidade de trazer as crianças para jogar nesse gramado e ver
a alegria deles em desfrutar dessa chance, posso dizer que nos sentimos realizados”, contou.

Segundo o chefe do Executivo suzanense, os jogos foram cheios de muita alegria por parte das crianças,
as personagens principais da comemoração. “As crianças de nossa cidade representam o futuro e, por isso,
nos sentimos lisonjeados em oportunizar um dia feliz de muito futebol e descontração, por isso agradeço o
trabalho do secretário Nardinho e do presidente Marcelo Menezes por essa bela festa. Que Deus abençoe e
ilumine o futuro dos alunos das escolinhas e também de toda a nossa cidade”, finalizou.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Evento foi realizado
pela Liga Municipal

de Futebol e
envolveu mais de

500 alunos

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Obras em Biritiba Mirim têm
continuidade após as eleições

Em vídeo divulgado nas redes sociais, o
prefeito Inho anunciou que as obras continuam

ocorrendo no município de Biritiba Mirim
No município de Biritiba Mirim, o prefeito Carlos Alberto

Taino Junior (PL), o Inho, postou em suas redes sociais, a
reestruturação de alguns pontos na cidade.

O chefe do Executivo disse em suas redes sociais que havia
desconfiança da população em relação à continuidade das obras
que estão sendo realizadas no município e mostrou em vídeo,
os serviços que estão sendo feitos na rotatória da entrada do
bairro Pomar do Carmo e recapeamento do bairro Nova Biritiba
nas ruas 9 e 10.

Vale lembrar que Biritiba Mirim tem histórico de abandono
em obras nas últimas gestões, mas o prefeito vem cumprindo o
calendário e o convênio para pavimentações em áreas rurais.
Esta semana, a Rodovia Mogi Salesópolis ganhou novos postes
de iluminação.

O prefeito anunciou seu apoio aos candidatos a governador
do Estado de São Paulo e presidente, Tarcísio de Freitas
(Republicanos) e Jair Bolsonaro (PL), que tenta a reeleição.

Saúde:
O mutirão da ultras-sonografia deve atender 6 mil pessoas e

a municipalidade pede aos munícipes que têm de realizá-los,
que atualizem seus telefones de contato e dados cadastrais.

Pacientes do Hospital Municipal da Criança
ganham brinquedos e kits de higiene

A equipe do Fundo Social
de Solidariedade (FSS) de
Guarulhos, acompanhada
do prefeito Guti, realizou
nesta quarta-feira (12) a en
trega de 200 brinquedos e
kits de higiene aos pacientes
internados no Hospital
Municipal da Criança e do
Adolescente (HMCA).

A ação aconteceu em
alusão ao Dia das Crianças
e buscou levar alegria e
mudar a rotina dos pequenos
e seus familiares.

Após a entrega, o prefeito
Guti comentou a experiên
cia. “É uma alegria enorme
vir aqui e fazer o dia desses
pequenos mais feliz. Cada
sorriso surpreso e cada
abraço que recebi transfor

maram meu dia. Mesmo
estando dentro de um hospi
tal, eles têm uma força e uma
felicidade incríveis.

Nós estamos aqui todos os
anos nessa data e é sempre
emocionante”, disse o chefe
do Executivo.

Todos os itens entregues
na ação são frutos de doa
ções ao FSS por empre sas
parceiras e também por
munícipes. “Todas as doa
ções que recebemos são en
tregues às pessoas em vulne
rabilidade social e essas se
tornam ainda mais especiais
por ser Dia das Crianças e
por elas estarem passando
por momentos difíceis”,
comentou Elen Farias, presi
dente do órgão.

“Deus Abençoe a todos nesta Leitura”    Ano XXII Edição 280
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Poaense"

Comerciante,
Advogado e Patriota

GCMs que evitaram
sequestro de bebê recebem

moção de aplausos

A Câmara Municipal de Itaquaquecetuba aprovou durante a última
sessão ordinária, realizada no dia 04/10, uma moção de aplausos aos
Guardas Civis Municipais (GCMs) que atuaram num caso de
sequestro de um bebê no bairro Jardim Piatã. O reconhecimento partiu
do vereador Cesar Diniz de Souza (Pode), o Cesinha da Associação.

De acordo com a medida, no dia 26 de setembro, os guardas
Leandro Coelho dos Santos (1° classe), Gilmar Genesis de Souza
(Classe Especial), Alisson Rafael Rezende da Silva (1° Classe), Cesar
de Paula Lima (1° Classe), Raelson Carlos Rodrigues (1° Classe) ,
José Carlos da Silva Aguiar (Classe Especial), Paulo Eduardo Ferreira
dos Santos (Classe Especial), Luciano Madalena Machado (1°
Classe), foram acionados pelo Conselho Tutelar para acompanhar a
ocorrência de sequestro e extorsão.

Os GCMs chegaram ao local indicado e perceberam se tratar de
um sequestro de um bebê de 11 meses.

Após rápida ação, os guardas impediram o crime e resgataram a
vítima com vida, encaminhando a ocorrência para a Delegacia de
Polícia. Cesinha parabenizou a GCM e lembrou que uma de suas
missões é exatamente “Proteger as pessoas em situação de risco”.

A moção foi aprovada por unanimidade pelos parlamentares de
Itaquaquecetuba.

Evento em comemoração ao Dia Internacional
do Idoso é realizado no Teatro Municipal

Ação comemorativa aconteceu no Teatro Municipal “Turíbio Ruiz” e contou com
caféda manhã e apresentação musical para idosos atendidos pelo CRAS

A Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social de Poá, em parceria com o Conselho Municipal do Idoso,
promoveu nesta sexta-feira (14/10), um evento em comemoração ao Dia Internacional do Idoso. O evento realizado
no Teatro Municipal “Turíbio Ruiz”, contou com com um café da manhã, dinâmicas e apresentação musical, da
cantora Wal Serra.

Cerca de 400 munícipes da Melhor Idade que são atendidos pelas unidades dos Centros de Referência à Assistência
Social (CRAS) Cidade Kemel, Jardim São José, Calmon Viana e Vila Jaú, compareceram ao evento para se divertir e
concorrer a brindes. “É a primeira ação em comemoração ao Dia Internacional do Idoso desde que a pandemia da
Covid-19 aconteceu. Estamos muito felizes de proporcionar essa festa a esses idosos que são os nossos espelhos.
Quero agradecer a presidente do Conselho Municipal do idoso, Elaine Carline Pereira, pela parceria”, disse o chefe
da Pasta, Lucas Bertagnolli.

A prefeita Marcia Bin prestigiou a festa e comentou sobre a comemoração da data. “Os poaenses que estão aqui
foram e continuam sendo à base da nossa cidade. Estava com muita saudade de poder vê-los e sentir a energia e
animação de todos. É uma data para comemoração da Melhor Idade, celebrar a vida destes nossos munícipes é muito
gratificante, esperam que eles possam se sentir acolhidos e prestigiados”, falou a chefe do Executivo municipal.

No próximo dia 21 de outubro, será promovido um baile para todos os idosos assistidos pelo CRAS de Calmon
Viana, a partir das 14 horas, na sede da instituição Reino da Garotada.

Além da prefeita Marcia Bin e do secretário de Assistência Social e Desenvolvimento, Lucas Bertagnolli, também
estiveram presentes ao evento o vice-prefeito Geraldo Oliveira e o secretário de Comunicação, Felipe Esteves.

Prefeitura de Itaquá assina contrato para dar
início a reforma administrativa para servidores
A Prefeitura de Itaquaque

cetuba assinou, na última quinta-
feira (13), contrato com a Funda
ção Instituto de Administração
(FIA) para dar início à reforma
administrativa. O objetivo é dar
melhores condições de trabalho
ao servidor público, adequação
de cargos e salários com plano
de carreira e eficiência ao serviço
prestado à população.

Uma série de reuniões foram
realizadas entre o secretário de
Governo, Marcello Barbosa, o
Sindicato dos Servidores Públi
cos Municipais de Itaquaquece
tuba (Sinseri) e servidores para
formar a comissão consultiva
que acompanhará o trâmite e
levará as reivindicações do fun
cionalismo. "O servidor sempre
foi nossa prioridade. Também
será feito um estudo de abertura
de novos concursos públicos",
disse o secretário de Governo.

A partir da assinatura do
contrato, a empresa passa a fazer
todos os estudos necessários para

a equiparação de cargos e salários. "Em nosso quadro de cargos e salários, há funções obsoletas, então
precisamos nos adequar", acrescentou o secretário de Administração e Modernização, Mario Toyama.

A reforma administrativa será efetivada após o estudo realizado pela empresa para que todos os quase
5 mil servidores municipais sejam contemplados, conforme explicou o prefeito Eduardo Boigues.
"Tivemos a preocupação de contratar uma empresa justamente para cuidar de todos os detalhes. Sabemos
que o trabalho minucioso vai ser benéfico para todos os nossos servidores."

Mais de 60 associados do Clube de Campo
participam de caminhada a Luís Carlos

Ao todo, foram 10km de trajeto, saindo de Sabaúna e percorrendo trechos turísticos e em meio à natureza

O Clube de Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) promoveu no sábado (8 de outubro) uma caminhada
até Luís Carlos, distrito de Guararema, onde reuniu mais de 60 associados para um dia de diversão, entre
tenimento e aventura. Ao todo, foram 10km de trajeto, saindo de Sabaúna e percorrendo trechos turísticos
e de grande presença na natureza.

A caminhada foi acompanhada pelos professores Christian, Daniele, Marcel e Paulo. Durante as
atividades, as paradas foram marcadas por muita interação dos associados e uma pausa para o lanche,
com água de coco fornecida pelo complexo esportivo e de lazer, que preparou toda a estrutura necessária
para os associados.

A estrutura de amparo à cami
nhada em todo o trajeto foi elogia
da pelos associados. “Foi uma
atividade muito prazerosa e bem
divertida, sem qualquer proble
ma ao longo do caminho por
toda estrutura oferecida”, afir
mou o coordenador da Academia
do Clube de Campo, Christian
Javier Philipps Gonzalez.

Passeio Ciclístico
Neste sábado (15 de outubro),

associados de nível interme
diário e avançado poderão partici
par do 2° Passeio Ciclístico do
ano.

Nesta edição, serão 60km de
percurso, passando por Sabaúna,
Luís Carlos e em pontos tradicio
nais.É obrigatório o uso de capa
cete. A concentração é às 7h30
em frente ao CCMC e o retorno
está previsto para às 13 horas.

Mais informações podem ser
obtidas no Departamento de Espor
tes ou na Academia.

O telefone para contato é o
(11) 4728-5600.

Fora Barrabás
Brasil, eu não consigo admitir o que está

acontecendo no processo político, processual e
criminal no nosso país.

As nossas Forças Armadas, Exército, Marinha e
Aeronáutica, cujas funções são cuidar das nossas
fronteiras, combater o narcotráfico e a soberania,
entre outras atribuições.

As nossa polícias militares, civis e GCMs, cujas
funções é, além de outras, prender bandidos,
cuidando da segurança da população.

E temos um molusco, bandido, bebum, foi provado
que roubou, e agora, quer voltar a cena do crime,
para então, continuar roubando e tentar tomar o
poder para implantar o comunismo no nosso Brasil.
Ele, seu filho molusquinho bilionário, e sua corja
de bandidos, Zé Dirceu, Palocci e outros tantos,
estão blindados pelo Supremo.

É inadmissível, que, nossas Forças Armadas,
nossas Forças Policiais, onde, ao invés de prender
bandido, teriam que prestar continência e render
homenagens patriotas, a um bandido.

Pelo amor a nossa Pátria e a Deus, vamos reeleger
Bolsonaro, que é a nossa última barreira contra o
comunismo no Brasil. Bolsonaro 22, e, Tarcísio 10.
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“Foi uma atividade muito
prazerosa e bem divertida, sem

qualquer proble ma ao longo do
caminho por toda estrutura oferecida”



                  22 Anos com Você!www.jornalaltodotiete.com.br

3Questão de Opinião L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

 Segunda Quinzena de Outubro de 2022

Pastor

Marcos Dornel
É Pastor há 22 anos.
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Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de
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Comunidades de Fé em NY(EUA)
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Crianças de CEI da Zona Leste sensibilizam
comunidade ao coletar lixo descartado na rua

Projeto da unidade escolar situada em São Miguel ainda incluiu roda de
conversa com coletor e criação de lixeiras comunitárias

Uma vez por semana crianças
entre 3 e 4 anos, do Centro de
Educação Infantil (CEI) Indireto
Cantinho da Tia Isaura, da DRE
São Miguel, caminham pelo
entorno da escola e coletam o
lixo descartado incorretamente.
A ação faz parte do projeto
“Cuidando do Mundo da Gente”,
que existe desde 2017.

Durante a caminhada, os
pequenos são divididos em
duplas e é destinado um monitor
para cada. Eles usam colete de
identificação, luvas e carregam
sacos de lixo para a limpeza da
rua da escola. As famílias
também são convidadas para
participar e vão auxiliar como
monitores. A gestão do CEI
utiliza esse momento para refor
çar que são eles os responsá veis
por conscientizar os peque nos
sobre a importância do descarte
correto e o cuidado com o meio
ambiente.

O objetivo dessa ação é ter o
entorno da escola limpo e sensibi
lizar a comunidade, que pode
presenciar as crianças coletando
o lixo que está no caminho delas
para irem à escola e, que muitas
vezes, é descartado pelos pró
prios moradores. A diretora do
CEI, Érika Mayume, contou que
as crianças ficam indignadas com
a quantidade de lixo que  encon
tram na rua.

“Elas têm um senso de
cooperação forte. Enquanto  a
escola enxergar isso e estimulá-
las, poderemos formar cidadãos

mais conscientes. É preciso cuidarmos do nosso meio ambiente urgente. Acreditamos que a nossa rua
pode ser a rua mais limpa de São Paulo”, disse a diretora.

Quando voltam da caminhada, os alunos destinam o lixo para o descarte correto. Os pais relatam à
gestão do CEI que elas estão tão engajados no projeto que até na rua de casa querem limpar e coletar o
lixo que encontram.

“É um trabalho de formiguinha. A gente ensina aqui na escola e as crianças reproduzem em casa. O
estímulo da família é muito importante para que continuem se importando e não jogarem lixo na rua”,
finalizou Érika Mayume, diretora do CEI.

Dentro das ações do projeto, os estudantes tiveram uma roda de conversa com um coletor de lixo. Ele
é pai de uma das crianças que participam da atividade e foi convidado a ir conversar com eles. Ele foi
com o uniforme, explicou sobre a importância de não jogar lixo na rua, sobre como esse material deve
ser jogado fora. E os alunos fizeram várias perguntas.

A equipe gestora elaborou lixeiras comunitárias, feitas com galões de água que seriam descartados
pela distribuidora. Elas foram decoradas pelas próprias crianças com desenhos e frases sobre a importância
de manter o território limpo. Os pequenos acompanharam a confecção como espectadores, por ser um
material rígido mas, no momento da decoração, vestiram seus aventais, pegaram os pincéis e começaram
a pintar, deixando as lixeiras com sua identidade visual.

Cada poste da rua recebeu uma. As crianças acompanharam a implantação das lixeiras e conversaram
com a comunidade, explicando o objetivo, pedindo auxílio para cuidar das peçças e para a população faz
o descarte correto do lixo utilizando as mesmas.

Presidente participa do lançamento da Rede
TCESP em parceria com as TVs Câmaras

Na tarde terça-feira dia 05/10, o presidente da Câmara de Mogi das Cruzes, Marcos Fulan (PODE) participou
do lançamento da Rede TCESP, na Capital. A iniciativa do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo tem
por objetivo difundir conteúdo audiovisual de caráter educativo, institucional, jornalístico e informativo para
a sociedade através de parceria com as TVs Câmaras de diversos municípios paulistas.

Responsável pela abertura da cerimônia, o presidente do TCE, conselheiro Dimas Ramalho, falou sobre a
importância da união dos esforços da Corte de Contas paulista e das Câmaras Municipais para aumentar o
alcance da comunicação com a sociedade. Tudo isso sem qualquer tipo de investimento e utilização de recursos
públicos pelas partes envolvidas.

“Nossa aposta tem sido na produção de conteúdo audiovisual digital para chegar na casa das pessoas
pela televisão e pelos dispositivos móveis. Porque precisamos encontrar com as pessoas onde elas estão e
num formato que elas estão dispostas a consumir”, afirmou o conselheiro-presidente. “E as Câmaras Municipais
serão um novo canal para que a população receba informação sobre a forma como fiscalizamos o uso do
dinheiro público”, completou.

“A Integração da TV TCE com a TV câmara vai dar muita visibilidade, transparência e mais que isso o

TCE norteia muitas questões da
atuação da Câmara Municipal e
a gente vai estar sempre interli
gado, compartilhando conteúdos
relevan tes para a população e
isso vai aumentar a visibilidade
sobre o trabalho do Legislativo e
ainda mais informa ção para os
cidadãos e cidadãs de Mogi das
Cruzes”, destacou Furlan.

Rede TCESP
Entre os conteúdos que serão

compartilhados durante a progra
mação normal da TV Câmara pelo
canal 3.2 UHF, no Facebook e no
Youtube da Câmara de Mogi das
Cruzes, estão o programa 'TCE e
Você' – boletins curtos com notí
cias sobre eventos, cursos e ativi
dades do Tribunal – e a série de
entrevistas ‘Controle Externo’,
sobre a atuação e a história da
Corte de Contas paulista.

Outro produto é o 'Descobrin
do o TCESP', produzido pela TV
Cultura, com entrevistas espe ciais
em formato de videocast e progra
mas de dois minutos de duração
sobre as atividades de competência
do Tribunal.

Também serão oferecidos, even
tualmente, documentários e progra
mas especiais feitos pela equipe de
Comunicação Social do Tribunal
de Contas e seus parceiros.

OBRAS DE DESASSOREAMENTO PROMETEM REDUZIR EM
70% A OCORRÊNCIA DE ENCHENTES EM SANTA ISABEL

A iniciativa faz parte de uma série de ações de prevenção às enchentes na região central do município, bem como as
manutenções nas galerias e a limpeza das bocas de lobo, para desobstruir os percursos dos rios e melhorar o fluxo de água
As fortes chuvas sempre foram

motivo de preocupação para as
pessoas que vivem em Santa Isabel.
As enchentes fazem parte de um
problema histórico e recorrente no
município, pois gera transtornos e
prejuízos para todos. Mas esse ano,
a prefeitura investiu na obra de
desassoreamento do Ribeirão
Araraquara, Idaco e Avenida Brasil,
que reduzirá em 70%, a incidência
dos alagamentos na região central.

O Ribeirão Araraquara se
entende por toda a Avenida João
Pires Filho, mais conhecida como
Marginal, e recebe a maior parte do
fluxo de água que escoa do centro,
durante o período de chuva. Já o
Idaco fica na rua Mário Mendes de
Camargo, nomeada popularmente
como Variante, que é uma das princi
pais vias para entrada de veícu los
no município.

Com o desassoreamento, o rio
está mais largo e, portanto, consegue

suportar um volume maior de água. A técnica consiste na remoção de resíduos ou sedimentos acumulados nos fundos
dos rios.

As galerias da região central também receberam manutenções, para desobstruir o caminho e melhorar fluxo de
água, e as bocas de lobo foram limpas.

Na madrugada da sexta-feira (07/10), as cidades do Alto Tietê foram surpreendidas pela intensa chuva. Em Santa
Isabel, apesar do temporal, não foram registradas ocorrências sobre pontos de alagamentos pela Defesa Civil.

Segundo a administração municipal, infelizmente a população sofre com as inundações há anos, contudo, o plano
de governo da atual gestão contempla a resolução desse problema de forma definitiva.

O desassoreamento dos rios iniciou em meados de abril de 2022 e outras ações ocorrerão para garantir resultados
melhores, pois a prefeitura está pleiteando recurso com a Fehifro para 2023, no valor de R$ 1.200, que será destinado
à canalização do segundo trecho do Ribeirão Araraquara e o pré-projeto já foi aprovado.

A polarização que gerou
uma "guerra religiosa e

familiar”na eleição de 2022
O atual processo eleitoral parece consagrar uma polarização,

que tem conduzido os eleitores para escolhas meramente
plebiscitárias. Entre o sim e o não, o mal e o bem, Deus e o Diabo,
todo o sistema eleitoral tem conspirado a favor de um perigoso e
inconsistente dualismo religioso sincretista, que põe sob risco os
princípios pilares da democracia. Nesse embalo, o que deveria ser
prioridade e serviria até de respaldo para os reais interesses da
nação, fica de fora do processo. Ou seja, o discurso útil e a boa
proposta, que deveriam fazer parte de um processo eleitoral
programático, deixam de ser assimilados. Perde a maioria da
sociedade.

Um exemplo atual está na inclinação dos protagonistas dessa
polarização, em assumirem agora uma ridícula "guerra santa".
Esquecem que o marco político das questões religiosas está colocado
no texto da Constituição , que ao afirmar o papel de um Estado
laico, o que deixa claro a liberdade para que o povo manifeste sua
fé e religiosidade. Transformar a disputa eleitoral numa aposta
favorável à rivalidade religiosa, é totalmente um  desvio de
foco?Assim, é lamentável que um dualismo preocupado apenas em
apontar para demônios presentes no outro, tome conta de um debate
que deveria ter na agenda as séríssimas questões atuais, que
envolvem a galência das políticas públicas voltadas para o social e
a economia. Não se fala dos planos e programas de governo, só
ataques.?Diante disso tudo que estamos vivenciando na qual não
se vê  menhuma mobilidade em defesa de idéias e programas de
governo, eu como cidadão e eleitor questiono as razões da existência
de tantos partidos e das eleições em dois turnos. Para que serve
gastar tanto dinheiro público, quando os compromissos da sociedade
com as eleições tem se baseado em polarizações? Bastariam dois a
três ou quatro partidos e um turno. O debate em torno de
fundamentos democráticos, que não estão sendo atingidos nos seus
propósitos. E com custos exorbitantes.?Pelo bem maior do estado
democrático de direito cabem debates e reflexões que ajudem a
analisar o que está acontecendo. No caso específico, uma paralisia
reativa que só  contribui para o o conflito entre protagonistas. Uma
situação que inflama o debate pelo uso de vias distantes daquilo
que seja o real interesse público.

Falam tanto em Deus e em Jesus Cristo, mas não seguem sequer
um mandamento e nenhum conselho dos mesmos.?A Verdadeira
Política cada vez mais colocada de lado e trocada por embates
totalmente fora do foco com agressões e insultos principalmente
maledicentes e “religiosos”.

Eleição ou Guerra Santa?
Que Deus tenha Misericórdia da nossa Nação!

O Itaquá Garden Shopping em constante
crescimento, no mês de outubro vai
contar com a ampliação da Loja DI
GASPI  e inaugurar a UP SPORTS

A grande aposta do mês ficará por conta da ampliação da DI GASPI,
empresa com 35 anos no mercado e mais de 50 lojas em todo país.

A âncora, que está no empreendimento desde sua inauguração,
resolveu ampliar suas instalações para somar ainda mais ao mix de lojas,
oferecendo aos clientes opções como: calçados, acessórios, moda
esportiva, feminina, masculina e infantil, com mais comodidade e
excelência no atendimento.

Segundo Rodrigo Gaspi, diretor da DI GASPI “Nossa estratégia é
preço e qualidade. As pessoas precisam entrar na loja e entender que
há uma relação custo e benefício. Elas vão ver que podem ter produtos
de qualidade e não precisam pagar muito por isso”. E para os amantes
da moda esportiva, a inauguração da loja UP SPORTS, chega arrasando
com roupas e acessórios do segmento esportivo, em destaque para running
e fitness. A UP SPORTS tem como filosofia que o ser humano não nasceu
para ficar parado, nossa natureza é o movimento.

E vale mais a intenção do que a intensidade, então para começar
aquela academia ou simplesmente a pequena caminhada, faça do seu
jeito, ande uma vez, todo dia ou 3 vezes por semana, quando quiser ou
tiver um tempinho, mas não esqueça de passar antes na UP SPORTS,
dia 20 de outubro e aproveitar as ofertas imperdíveis.

“Com essas novas operações, é previsto a geração de
aproximadamente 30 novas vagas de emprego à população de
Itaquaquecetuba e região. “Nosso maior orgulho é poder oferecer à
cidade, qualidade, com novas experiências, novas oportunidades de
emprego e geração de renda. Novidades como essas só reforçam nosso
compromisso com a cidade que nos acolhe com tanto carinho”, reforça
Leandro Lourenço superintendente do Garden.

Jéssyca Xavier, coordenadora de marketing, informa que as novidades
não param. Ainda para este semestre, o Itaquá Garden Shopping, terá
novidades na praça de alimentação, a primeira franquia do restaurante
KFC, que chega como uma nova opção de gastronomia, que com certeza
vai encantar a todos os clientes e visitantes do Garden., completa Jéssyca.

Sobre o Itaquá Garden Shopping
Estrategicamente localizado na estrada Governador

Mario Covas com a Estrada do Mandi, 1.205, no bairro
Campo Limpo, o Itaquá Garden Shopping possibilita

fácil acesso tanto para os moradores de Itaquaquecetuba
quanto para os visitantes de outras cidades da região.

www.itaquagardenshopping.com.br
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 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

Parque das Neblinas: transformando
pessoas e meio ambiente há 18 anos
A reserva de Mata Atlântica celebra o aniversário de lançamento oficial ao público
O Parque das Neblinas, reser

va ambiental da Suzano gerida
pelo Instituto Ecofuturo, foi
inaugurado oficialmente há 18
anos, em outubro de 2004, mas
sua história começa antes: criado
após a empresa ter identificado,
na década de 1990, o potencial
do local para ser uma unidade de
conservação.

Em duas décadas de atuação,
o Instituto promoveu a transfor
mação de uma antiga área degra
dada em uma das maiores reser
vas privadas de Mata Atlântica
do País, além de ter tornado o
local um grande “laboratório”
para estratégias de restauração e
conservação ambiental, com
programas de educação ambien
tal, pesquisa científica, manejo
sustentável, ecoturismo e envolvi
mento comunitário. Este último
se dá tanto pela composição da
equipe de colaboradores e moni
tores e das empresas que aten
dem na reserva, quanto por meio
de iniciativas como o projeto
Oficinas de Manejo, desenvol
vida com proprietários do entor
no da reserva, e o Meu Ambiente,
programa de edu cação ambien
tal que já envolveu 8 mil alunos
e formou mais de 300 educado
res.

O Parque é hoje uma das
Unidades de Conservação priva
das no Brasil com o maior
número de espécies registradas
do bioma Mata Atlântica – são
1.330 espécies já registradas na
área –, e protege também 530
nascentes, que dão origem ou
contribuem para a formação dos
principais rios da região, como
o Itatinga.

“Por meio do Parque das
Neblinas, o Ecofuturo busca
fomentar a transformação, ação
que vai muito além de mudanças

no uso e ocupação do território, atuando também na transformação das pessoas que interagem conosco.
Mais do que uma Unidade de Conservação, entendemos o Parque como uma ‘Unidade de
Transformação” diz Paulo Groke, Diretor Superintendente do Ecofuturo.

O Parque é o projeto de sustentabilidade físico mais longevo da Suzano e representa o pioneirismo da
empresa em atuar pela conservação de áreas naturais. A reserva é um exemplo ações de Regeneração
Natural Assistida: em 2022, foi destaque do WRI Brasil (sigla para World Resources Institute) no estudo
“O papel da regeneração natural assistida para acelerar a restauração de florestas e paisagens”,
que levantou e sistematizou 24 experiências práticas que adotaram esta técnica de restauração como
parte da sua abordagem. Além disso, é reconhecida como Posto Avançado de Reserva da Biosfera da
Mata Atlântica pelo Programa Homem Biosfera da UNESCO.

Sobre o Parque das Neblinas
Reconhecido pelo Programa Homem e Biosfera da UNESCO como Posto Avançado da Reserva da

Biosfera da Mata Atlântica, o Parque das Neblinas é uma reserva ambiental da Suzano, gerida pelo
Ecofuturo, com 7 mil hectares. No local, são desenvolvidas atividades de ecoturismo, pesquisa científica,
educação ambiental, manejo e restauração florestal e participação comunitária. Quer saber mais sobre
a fauna e a flora presentes na área? Acesse a publicação A biodiversidade no Parque das Neblinas,
disponível para download no site do Instituto.

Sobre o Instituto Ecofuturo
Organização sem fins lucrativos, fundada em 1999 e mantida pela Suzano, o Instituto Ecofuturo

contribui para transformar a sociedade por meio da conservação ambiental e promoção do conhecimento.
Entre as principais iniciativas está a gestão do Parque das Neblinas, onde são desenvolvidas atividades
de educação ambiental, pesquisa científica, ecoturismo, manejo e restauração florestal, e participação
comunitária. Conheça mais sobre o Ecofuturo em ecofuturo.org.br, e acompanhe em facebook.com/
InstitutoEcofuturo, youtube.com/institutoecofuturo e instagram.com/ecofuturo.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ Prefeitura de Guararema
vai leiloar caminhões,

máquinas e outros veículos

Edital do leilão para alienação de bens móveis já
está disponível no site da Prefeitura de

Guararema na aba “Leilão de Bens Móveis”
A Prefeitura de Guararema vai leiloar os caminhões, máquinas e

outros veículos que serão substituídos pelos itens adquiridos em
agosto deste ano. Ao todo, 54 veículos vão passar pela licitação na
modalidade leilão de maior lance por lote.

Dentre os itens que passarão pelo processo de leilão estão
caminhões de diferentes tamanhos e modelos, ônibus, ambulâncias,
trailers, caminhonetes, carros de passeio, escavadeira,
motoniveladoras, pás carregadeiras, tratores, retroescavadeiras,
motos, dentre outros.

O edital do leilão para alienação de bens móveis, como é chamado
o processo, já está disponível no site da Prefeitura de Guararema na
aba “Leilão de Bens Móveis”. Além do Edital Leilão 01-2022,
também estão disponíveis as fotos dos itens que vão ser leiloados.

Os interessados poderão vistoriar as máquinas que estão sendo
leiloadas. Entre os dias 18 e 20 de outubro, os equipamentos estarão
no Estádio Municipal José Luiz Gonçalves da Silva, localizado na
Rua José Ramires, das 9 às 16 horas, disponíveis para a visitação.

O leilão vai ocorrer na sede da Secretaria Municipal de Emprego
e Desenvolvimento, no dia 21 de outubro, às 9 horas. Após o
credenciamento, os itens serão leiloados e vendidos em lotes a quem
oferecer maior lance, acima do respectivo preço da avaliação. Poderão
participar desta licitação pessoas físicas ou jurídicas.

A Administração Municipal de Guararema realizou em agosto deste
ano a maior renovação de frota de sua história, com 27 máquinas e
caminhões novos, totalizando investimento de R$ 12 milhões.

Com isso, itens que estavam sendo utilizados para os serviços das
mais diversas secretarias do município foram incorporados no leilão.Imprensa - Performa
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura


